

Von der Wimpelträgerin zur Vorsitzenden

Ramona Zweigart übernimmt die Führung des DRK-Ortsvereins – Neue Räume

Sinsheim-Dühren. (abc) Nach mehr als 20 Jahren legt Reiner Schock sein Amt als Vorsitzender des DRK-Ortsvereins Dühren nieder. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurde Ramona Zweigart zu seiner Nachfolgerin gewählt.

Schock hatte das Amt im Jahr 2001 übernommen, nachdem Vorsitzender Heinz Karolus plötzlich gestorben war. Unter Schocks Führung hatte sich das damalige Vorstandsteam verjüngt, er brachte für Veränderungen. Der Ortsverein bedankte sich für sein jahrelanges Engagement mit einem Präsent.

Stellvertreterin der neuen Vorsitzenden Zweigart und Schriftführerin ist künftig Klaudia Nagelpusch. Kassiererin ist Janina Nagelpusch. Beisitzer sind

Reiner Schock, Burghardt Kühner und Peter Strecker, Kassenprüfer Anja Strecker und Alexander Speer. Als Bereitschaftsleitung wurde Timo Zweigart bestätigt, als Stellvertreter Peter Strecker.

Zuvor hatten die Bereitschaftsleitung sowie die Schriftführerin von den Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet. Dazu gehörten die Blutspendeaktionen, die Begleitung des Martinsumzugs oder auch die Mithilfe im Corona-Testzentrum. Dann legte die Kassiererin den Kassenbericht vor.

Aktuell befindet sich das DRK im Umbruch, denn die alten Räume im ehemaligen Schulhaus müssen geräumt werden. Es geht wieder zurück in die ehemalige Verwaltungsstelle. Auf frischen Wind in

den neuen Räumen hofft man jetzt mit Zweigart. Diese ist dem DRK lange sehr verbunden. Bereits im Alter von vier Jahren war sie als erstes Enkelkind von Heinz Karolus als Wimpelträgerin bei vielen Jubiläumsumzügen dabei. Aktiv war sie außerdem beim Jugendrotkreuz und anschließend in der Bereitschaft sowie als Schriftführerin im Ortsverein. Nun freut sie sich über das Vertrauen, das ihr bei der Wahl entgegengebracht wurde, und wünscht sich für die Zukunft neue Mitglieder, die sich im Ehrenamt engagieren.

Die nächste Aktion des Vereins ist die Blutspendeaktion am Freitag, 29. Juli, von 14.30 bis 19.30 Uhr in der Mehrzweckhalle. Auch am Dorffest im September wird der DRK-Ortsverein wieder teilnehmen.